

Auftakt des Reparatur-Cafés in Grünwald

Am 12. Februar 2019 lud die Nachbarschaftshilfe Grünwald e.V. etliche Gäste und Kooperationspartner sowie alle interessierten Bürger und Bürgerinnen zum Auftakt des Reparatur-Cafés ein. Bei dieser Gelegenheit eröffnete Herr Bürgermeister Neusiedl im Rahmen einer kleinen Feier das Reparatur-Café und betonte die Bedeutung der Ressourcenschonung und Nachhaltigkeit, die durch solche Initiativen auf lokaler Ebene gefördert werden. Der Geschäftsführer der Nachbarschaftshilfe Grünwald, Herr Sicheneder bedankte sich bei den engagierten Reparateuren, die ihr Können und Wissen freiwillig und unentgeltlich zur Verfügung stellen sowie bei der Gemeinde und dem Helferkreis Grünwald für die Unterstützung und die Ermöglichung der Nutzung von großzügigen Räumlichkeiten im ehemaligen MAHAG-Gebäude.

Seitdem die Nachbarschaftshilfe Grünwald e.V. im Juni 2018 die Koordination des Reparatur-Cafés unter der Leitung von Ana Tolanov übernahm, findet das Reparatur-Café in einem zweimonatigen Takt in den neuen Räumlichkeiten der ehemaligen MAHAG statt. Auf ehrenamtlicher Seite wird sie von Herrn Geiselbrechtner unterstützt. Bei den Veranstaltungen werden nicht mehr funktionierende oder beschädigte Alltagsgegenstände (z.B. elektrische und mechanische Haushaltsgeräte, Unterhaltungselektronik, Textilien, Fahrräder, Spielzeug) repariert sowie fachliche Unterstützung und Ratschläge angeboten.

Neben der Eröffnungsfeier reparierten die „Tüftler“ auch an diesem Tag fleißig weiter und gaben ihr Bestens, die Kundinnen und Kunden zufriedenzustellen.

